
令和１年度 第6回ATCトライアスロンクラブ理事会議事録  

日時：令和元年12月5日（木）19:00～21:25  

場所：大井町きゅりあん 6階小会議室  

出席者：青木義治、高木、秋元、吉野、青木幸雄、鈴木、羽入、吉田、中林、高井、直、

川原田、西原、(桐山)、(松江)、野島（記 

※()は欠席者 

（以上14名、順不同、敬称略）  

議長：埼玉支部 高井  

 

内容：  

＜ハワイ大会報告＞ 

・小島さんが出場する予定だがわからない。 

通常であれば、小島さんから出場する旨の手紙が届くが今年は届いていない。 

 

＜つくば大会報告＞ 

・高木さん、羽入さんが参加。 

 天候が悪く記録を狙うことはできなかった。 

 

＜その他のマラソン大会報告＞ 

・新年会で設定したマラソン大会の制限タイムについて 

西原さん、高木さん、吉田さん、めでたくクリア 

 野島、佐藤さん（サブ３）は制限タイムクリアを目指してがんばること。 

・横浜マラソン 

 鈴木さん、3時間47分。 

サブスリーランナーとしてもっと早いタイムを目指して欲しい。 

前田さん10Kmリタイヤ。 

佐渡Bを完走しているので、マラソン完走を目指して欲しい。 

・勝田マラソン（スイーツ祭り） 

中村さん 

ねむい目こすって、頑張って参加したマラソンは、まさかの421.95mのちびっこ 

マラソンでした。 

Tシャツやおやつをたくさんもらえたとのことでしたが、エントリーするときには 

種目を十分に注意しましょう。 

・高木さん 朝霧高原往復300km 

レポートの記載をお願いします。 

・館山若潮マラソン 



 勝田マラソンと開催日が重なっているので、直前でもエントリー可能。 

 当日東京駅からの臨時列車に乗ることで参加することができるが、乗車券が手に入りづ

らいので、車で行くのが確実。 

駐車場は無料。 

 

・勝田マラソン 

30キロ地点に立派な休憩所がある。 

トン汁、おでん、おいなりなど補給食が豊富。 

なので、休憩すると遅くなってしまう。 

 

＜360分走＞ 

・下見を実施。汚れているところはあるが問題なく走ることはできそう。 

毎年テントを立てている場所のトイレは使用できなそうだが、他のトイレは使用でき 

そうなのでトイレは問題なさそう。 

 

＜活動報告＞ 

・参加した大会で申告していないものがあれば12/9までに送って欲しい。 

※日付と大会名を略さないで送ってください。 

 

＜会計報告＞ 

・報告の通り 

・自は平成31年とする 

・事務用品費は２～３年おきに纏めて計上している。 

・交際費、今年は恩田さんの香典に10,000円計上している。 

・選手(リピータ)の誓約書はは５年間保管している。 

参加費用を振り込む際には銀行振り込みにして欲しい。 

（銀行振込は手数料が安い。郵便振込は手数料が高い） 

銀行振り込みはスマホでやると無料。 

・郵便振替手数料の欄は２年前まではなかった新しい項目 

振込手数料をATCが払っている。（赤い振り込み用紙) 

 

＜活動計画案＞ 

・昨年をベースに作成する。 

 

 

＜収支予算案＞ 



・今年の実績値をベース(逆)にして作成する。 

 

＜2019年度 総会＞ 

司会者  ：佐川 

議長  ：鈴木 

１号議案 ：直 

２号議案 ：吉田さちえ(会計が報告) 

３号議案 ：推薦人として岡伸夫氏を指名 

４号議案 ：川原田 

５号議案 ：野島 

６、７号議案 ：秋元 

 

＜2020年度 総会＞ 

司会者  ：川原田 

議長  ：直 

１号議案 ：高木 

２号議案 ：吉田さちえ(会計が報告) 

３号議案 ：西原 

４号議案 ：野島 

５、６号議案  ：秋元 

 

＜合同練習＞ 

・１、２月はプールが使用できないため中止とする。 

 

＜ATCカップ＞ 

・トライアスロン 

マラソンの東京開催がなくなったため、問題なし。 

８/８予定通り開催する。 

戸田市は了承済み。 

国土交通省には打診済み。 

・デュアスロン 

国土交通省に１１月に申請したら早すぎるからもっと遅くといわれた。 

昔は３か月前には出せと言われた。 

担当者によって言うことが異なるため、対応が面倒くさい。 

・彩湖の会場について 

 秋元さんが下見した限りでは問題なさそう。 



 ただし、12/5時点では彩湖の駐車場は全て利用不可となっている。 

 4か月後には利用できるようになっていると思われる。 

 

・昨年のATCカップ（トライアスロン）の大会重複について 

ATC ⇒ 国土交通省の許可を貰った 

マラソン団体 ⇒ 公園緑地課の許可をもらった 

 自転車を利用しないため、マラソン団体は公園緑地課の許可で開催したっぽい。 

 国土交通省であれば、同日開催の許可はしないはず。 

 来年も重複しないように注意する。 

 重複しても今年同様、バイクコースは走らないように依頼する。 

  

・４月デュアスロン大会 

３/２０（金）彩湖大会会場整備 

２１（土）を予備日とする。 

集合時間：９時駐車場 

 

・８月トライアスロン大会 

７/２５（土）彩湖大会会場整備 

 

 

以上  

 


